
Services publics. Les défenseurs de la ligne directe
Paris-Rodezéntendent obtenirdes avancées, lors de la
commission départementg,le d'âujourd'hui. Sinon...

)

T a commission départe-
I mentale d'organisation et

I-lde modernisation des ser-
vices publics, qui se tient, cet
après-midi en préfecture à Ro-
dez,ne sera sans doute pas un
long fleuve tranquille.
La prçmière partie de la réunion
est consacrée à la présentation
par la préfète Chantal |ourdan,
du < Projet territorial des servi-
ces publics et services au public
en milieu ruralrrUn schéma de
53 pages qui balaye I'accès aux
soins, l'éducation, la formaton,
I'aide à l'emploi, le social, l'éco.
nomie.Iæcoqnrrruricatio[ (Poste,
téléphone, téléphonie mobile,
routes et rail),les relais de service
publics etles services aux collec-
tivités.
Et sur ces sujets,le collectifavey-
ronnais de défense et de déve-
loppement des servicespublicg
désormais membre de plein droit
de la commission, ne manquera
pas de faire connaltre ses posi-
tions et ses inquiétudes j < la carte
des hôpitarx évoque I'hôpital de
Millau et plus celui de Saint-Af-
frique. Une clarification s'irn.
pose: s'il s'agit de fhôpital du '
Sud.Aveyron d accord. Sice n est
que Millau, il y a un problème.
Concernant La Poste, une négo-
ciation est obligatoire avec les élus
avant toute modification. Cette
concertation n'a iamais eu lieu:
il n'ya que de l'information. De
plus,les retards dans l'achemi-
nement du courrier ne corres-
pondent plus aux besoins pour
un aménagement du territoire.
Concernant la justice, nous atti-

défaut d'une réponse auJourd'hul, le sénateur PS Jean Luo'Mélenchon ee feratt le porte-
parole du collectif aveyronnals pour lnterpeller le Fremler mlnlstre. .Paob DDM, æl;vea.

ronsl'attentionsurlaremiseen minutes mais parfois d'une laligrreRodez-Paris,etàlaquelle
cause du TGI avec un pôle de heure,pasd'aideàuxpersonnes lapréfectureduLot,leprésident
I'instructionàMontpellier>,ex- à mobilité réduite, cott aug' duconseilgénéraldulot,lepré-
plique Pierre Pantanella, prési- mentéetpasdegaindetempssur sident de I'association des mai-
dentdu cqllectif. letrajelNousdemandonslamise resdul,otquiainvitéChristophe

en plaeed?un rnoratoire rrec .un Schimmel (président du comité
SNCF traindirectderemplacementdu- de ligne qui avait observé une
< Pour le ferroviaire; nous refu1 rant la période de négociation. grève de la fairn) et Dominique
sonslafermeturedanslajournée Noussouhaitonstoujoursavoir Espinasse (CGT Cheminots)
delagaredeSévérac-le-Château: une réponse à notre courrier au vont participer: < Christian Es-
ilnlyapaseudeconcertationpré- Premierministre.Àdéfautd'une trosi pvait promis u4e commi;-
alable. Par ailleirrs, nous consta- réponse aujourd'hui, nous iir- sion conjointe. Si ce n est pas le
tons depuis la suppression de la terpellerons à Dominiqire deVil- cas, j e demanderais un vote de la
ligne directe Rodez.Paris, des lepin au Sénat par une question commission sur nos proposi-
manquementsauxpromessesde dé lean-Luc Mélenchon sur ce tions >, souligne Pierre,Panta-
la SNCF pour Brive : Téoz sou- dossiel >, pourzuit Pierre Panta. nella. <Et il yaura des suiæs>, pro-
vent absen! changément de quai nella, dubitatif sur la deuxièrne met Christophe Schimmel. . .
àquairare,attenlenonpasde 12 partigdelarértnion,consac.rééà , ,'" Br,'IlI; Saint-Paul


